

■ かんきょうフェア2018

平成30年4月7日(土)・8日(日)に「第45回相模原市民桜まつり」が開催されました。当会では、「さがみはら地球温暖化対策協議会」と共に市立環境情報センターにて「かんきょうフェア2018」を開催し、協力役員13社16名、事務局6名の体制で、市民の皆さんに環境保全の大切さをアピールしました。

昨年度の2分咲きの状況とは打って変わり、ほとんど葉桜になっていましたが、それでも2日間で約1,000人に来場いただきました。

来場者には例年通り、エコチェックを実施してもらい、会員企業提供の豪華グッズ入りエコバッグを記念品としてお渡ししました。

また、東京ガス(株)様のガス管の廃材を使ったアイロンビーズの工作や、(株)ニコン様の顕微鏡による昆虫や身近な物などの観察は子どもさんにも大人気でした。

屋外では、燃料電池車の展示や温暖化対策協議会のマスコットである「さがほーくん」によるPRが行われていました。

後日友人から「市役所前通りから外れているので場所が分からず行かなかった」という話を聞いて悔しい思いもありますが、多くの方々に環境に関心を持っていただくための良い機会を提供できたと思います。

(日本板硝子(株) 丸山)



開催日：平成30年4月7日(土)・8日(日) 会場：市立環境情報センター 来場者：約1,000人

協力役員：日本板硝子(株)、峡の原工業団地協同組合、三菱電機(株)、(株)ニコン、東京ガス(株)、東京電力パワーグリッド(株)、KYB(株)、大和製罐(株)、(一財)生物科学安全研究所、昭和電線ケーブルシステム(株)、スリーエムジャパン(株)、(株)トッパンパッケージプロダクツ、日産自動車(株)